

Fecha 23.07.2009	Sección Ciudad	Página 5
---------------------	-------------------	-------------

TULTITLÁN Sin el vital líquido 50 mil personas

POR ALEJANDRA REYES
COLABORADORA

TULTITLÁN, Méx. (OEM-Infomex).- Más de 50 mil personas sufren **escasez** de **agua** en el municipio, sobre todo en las partes bajas de la Sierra de Guadalupe, no por los cortes que tiene el Sistema Cutzamala, sino porque son unidades habitacionales que los fraccionadores no entregaron equipados con infraestructura hidráulica, y el problema es abastecer con pipas a toda la zona.

El regidor José de Jesús Miramontes Jiménez, del Partido Acción Nacional (PAN), reconoció que es **mínimo** el caudal que llega del **Sistema Cutzamala**, por eso las suspensiones que tuvo el fin de semana y que se tendrán todos los días, no representarán un problema, pues a penas es el 3 por ciento, y el otro 97 por ciento proviene de pozos propios o aislados.

Lo que nos preocupa, dijo, es

que desde hace 10 años empezó a crecer el municipio de Tultitlán, con gran número de fraccionamientos, como Bosques de Tultitlán, San Pablo de las Salinas, Santa María y casas Beta, entre muchos otros.

Lamentablemente, los fraccionadores no terminaron al 100 por ciento las obras de los cárcamos o las redes hidráulicas, por eso se enfrentan muchos problemas de **escasez**, porque los fraccionadores no han terminado las redes.

Pretenden que el **organismo** del **agua** asuma esa responsabilidad, cuando era una obligación de ellos.

Esperamos que el próximo presidente municipal priísta, Marco Antonio Calzada, antes de recibir un fraccionamiento, revise que cumplan los empresarios con las obras hidráulicas que prometen o de lo contrario, el problema seguirá creciendo, finalizó el regidor panista.

